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(I lavori iniziano alle ore 9.39 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

Interrogazione n. 1566 presentata da Benvenuto, inerente a "Venaria Reale -
situazione medici di base nel quartiere Rigola"

PRESIDENTE

Buongiorno, colleghi.
Iniziamo i lavori del sindacato ispettivo proponendo l'esame dell'interrogazione n. 1566.
La parola all'Assessore Ferrero per la risposta.

FERRERO Giorgio, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Rispondo per conto del collega Saitta, quindi leggo la risposta che poi consegnerò

all'interrogante.
Con riferimento all'interrogazione in oggetto, l'aggiornamento della situazione segnalata

a Venaria mi consente - come peraltro già fatto all'ASL-TO3 pubblicamente - di rassicurare gli
assistiti che erano in carico al dottor Miccono nel quartiere Rigola circa la possibilità per tutti
di avere ampiamente il sostituto senza spostamenti o disagi logistici.

Infatti, nonostante un ritardo di oltre un mese nella consegna delle lettere per il cambio
del medico da parte del corriere incaricato e dunque non dipendente dalla volontà dell'ASL, i
pazienti già in carico al dottor Miccono ma a oggi già ricollocati presso gli altri medici sono ben
1.200, mentre solo 300 sono in corso di cambio medico anche a causa della lettera da loro
appena ricevuta.

Non esiste alcun tempo di attesa nella procedura di cambio del medico, in quanto può
avvenire immediatamente non appena ricevuta la comunicazione di cessazione del proprio
medico volendo anche on line attraverso il Sistema Piemonte (previo rilascio delle proprie
credenziali) oppure agli sportelli CUP; fra l'altro, trattandosi di una scelta dettata da
pensionamento volontario del medico di medicina generale, non è necessaria nessuna delega e
può essere spostato immediatamente l'intero nucleo familiare.

Attualmente i cittadini di Venaria non hanno alcuna difficoltà ad essere accolti dai 22
medici di famiglia in ambito comunale, compresi i due medici presenti nello stesso quartiere
Rigola, che dispongono loro stessi della possibilità di accogliere i pazienti ancora da ricollocare
dopo il pensionamento del medico citato.

PRESIDENTE

La parola al Consigliere Benvenuto per la replica.

BENVENUTO Alessandro

Grazie, Presidente. La mia replica sarà brevissima.
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Sono abbastanza soddisfatto della risposta dell'Assessore Ferrero, perché si va comunque
a risolvere in parte un problema che c'è sulla città di Venaria, sul quartiere Rigola. L'unico
tema che vorrei ricordare è che teoricamente il dato è 1.500 abitanti per ogni medico di base e
comunque in questo caso non sarebbe ancora rispettato. Ad ogni modo, ciò che posso accogliere
favorevolmente è che esiste da parte della Regione la volontà di intervenire e di risolvere
questo problema.

Grazie.

*****

OMISSIS

(Alle ore 9.50 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g. inerente a
"Svolgimento interrogazioni ed interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.33)


